



学校だより やまつり

矢祭町立矢祭小学校

令和4年10月3日(月)

学校だより No.15

文責 伊藤 弘行

宿泊学習 5年

9月28日(水)・29日(木)に5年生が那須甲子少年



自然の家において一泊二日の宿泊学習を行いました。1日目は、まず茶臼岳登山です。麓から見上げると、青空の中に山頂までくっきりと見ることができました。途中苦しい場面もありましたが、水分補給の休憩を取りながら、山頂まで登りました。素晴らしい景色を眺めながらお弁当を食べました。達成感も相まって特別においしかったようです。



夕食後には、キャンプファイヤーを行いました。火の巫女から火の神に火が引き継がれ、4人の火の



守に「協力の火」「友情の火」「努力の火」「健康の火」が分け与えられました。そして、「点火！」

の合図とともに中央に高く組まれた薪に火が点けられると、勢いよく炎が上がりました。この後、歌やダンス、ゲームをして楽しみました。



その後、友だちと一緒に風呂に入り、午後10時就寝の時刻を迎えました。友だちと一緒に寝食を共にするのは、特別に楽しかったよう



です。

2日目は、白河だるまの絵付けをしました。担当の方から説明を聞いた後、思い思いにオリジナルのだるまを完成させていました。



あっという間の2日間でしたが、子ども達にとって貴重な体験の連続でした。保護者の皆様、送り迎えやお弁当の準備等、ありがとうございました。

鼓笛隊のおひろめ

既にお知らせしたとおり、明日4日(火)14:30より防犯鼓笛パレードを実施します。矢祭中学校から小学校まで行進します。運動会では、コロナの影響で鼓笛演奏が行えなかったのが、今年5・6年生の編制でパレードを見せるのは初めてです。ぜひ沿道で応援していただければ嬉しいです。

これに先立って、9月30日(金)に1~3年生の前で鼓笛隊のおひろめをしました。4年生は休校中のため見られなかったのが、4日のパレードで校庭に戻ってきた際に見せたいと思います。



10月は、矢祭町 町民読書活動月間です。